

El periodista volvió a "Buenos días a todos", de TVN tras exhaustivo chequeo médico

3 señales que alertaron a Kevin Felgueras de un posible ACV

Hablaba con la lengua traposa y no podía pronunciar una palabra, consultó y descubrió que tuvo accidentes isquémicos transitorios.

RENE VALENZUELA

Este jueves Kevin Felgueras retomó como panelista de "Buenos días a todos" (TVN), luego de tres semanas fuera tras episodios que le ocurrieron el 9 y 11 de abril al aire que terminaron con el periodista consultando dos neurólogos y dos cardiólogos ante el temor de que pudiera estar desarrollando un accidente cerebrovascular.

"Ese martes 9 estaba hablando con Simón (Oliveros, su compañero) y me preguntó *¿estás bien, te duele la cabeza?* Porque yo estaba hablando mal, arrastrando la lengua y ni me di cuenta. Eso podía ser indicador de algo", recuerda Kevin. Fue a la enfermería y aparentemente todo se veía bien. Dos días después "presentaba un entrevistado y quedé en blanco" y luego "leyendo un documento no podía juntar las letras para pronunciar la palabra percepción. Ahí me asusté mucho porque fue muy extraño". Le comentó a su esposa, Andrea Aguilar, quien le



RICHARD SALGADO

Está muy agradecido de la preocupación de su equipo por estos días.

pidió que acudiera al médico, así que el viernes 12 fue a uno general. "Le describí todo y me pidió que me fuera a Urgencias, porque podían ser episodios de TIA (accidente isquémico transitorio) y me explicó que eran un paso previo a un ACV". "En vez de hacerle caso, me fui a comer con mi esposa. Soy porfiado, nunca me tomo muy en serio cuando me pasan las cosas a mí", reconoce. Andrea, que "es a quien más escucho,

pero reconozco que no a la primera", lo convenció de ir a un neurólogo al día siguiente.

"Ese primer doctor dijo que debíamos descartar cosas de inmediato y a los 10 minutos me estaba haciendo una resonancia cerebral, porque existía posibilidad de que hiciera un ACV. Se descartó, consulté una segunda opinión y me mandaron a hacer muchos exámenes, incluyendo encefalograma

y Holter cardíaco. Soy un privilegiado porque pude hacerme todo rápido, ojalá todos tuvieran ese acceso a la salud", sigue. Este último salió alterado, así que consultó con dos cardiólogos para descartar que no estuviera absorbiendo bien vitaminas, ya que hace dos años se hizo un bypass gástrico. Él consume diariamente suplementos y multivitaminicos.

"Encontraron que tengo una arritmia dentro de los márgenes y hoy conversé con mi doctor que me operó y descartó que me falte alguna vitamina, estoy impecable por ese lado. No tengo claro por qué me pasó todo esto porque los doctores me dijeron que en muchos casos eso no se esclarece. Esto fue un aviso amable que el cuerpo siempre habla. Tengo que ir más lento con el trabajo, porque soy autoexigente. Me recomendaron otra licencia, pero lo siento como una burbuja y creo que debo aplicar cosas para mejorar mi rutina. Si tengo que volver a parar no voy a esperar un aviso", cuenta el periodista que también conduce el programa "¿Cuál es tu huella?", otro de tecnología y es profesor universitario en la U. Católica de Valparaíso.

Patricio Sandoval, neurólogo de Red de Salud UC Christus, explica que un TIA "es la pérdida brusca de una función neurológica como habla, visión, movilidad, que afecta una zona restringida del cerebro y que dura menos de 24 horas. Es una alerta única para evitar un ACV mayor, es una emergencia que requiere consultar de inmediato en Urgencias y tomar exámenes".